
 

発言順位７     ４番 芥 川 栄 人 議員 （一括質問） 

１ 特別支援教育体制について 

⑴ 市の就学支援委員会に提出される近年の傾向やケースはどのようなも

のがあり、また磐田市が重点的に取り組んでいることは。 

⑵ 磐田市の現状において支援を要すると判断される子ども達の実態とそ

の取り組みはいかがですか。 

⑶ 言語通級指導教室及びＬＤ等通級指導教室の現状・効果・課題は。 

⑷ 特別な支援を要する児童・生徒の義務教育修了後の実態の把握・サポ

ート及び県教育委員会との連携は。 

  また県教委への要望は。 

 

 

 

２ にぎわいづくりの拠点としての新造形創造館の運営について 

⑴ オープン以来、これまでの新造形創造館の活動・成果に対しての評価

は。 

⑵ 昨年のリニューアル後、施設を観光・産業・教育など他分野との関係

の中で、また他施設との連携の中でどのように運営していきますか。 

⑶ 今後、新造形創造館を運営していく指定管理者に求められる能力は、 

特に企画力・発信力だと考えますが、市側ではどのように考えています

か。 

 

 

 

３ まちづくり 

⑴ 市民に親しまれ、誰もが口ずさめる市歌にするために、同報無線等の 

活用を含め、どのような活用方法を考え、実行していきますか。 


